

Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi Lakukan Penyuluhan terhadap Siswa/pelajar

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 6, 2023 - 06:15



Polres Cianjur - Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi melaksanakan kegiatan penyuluhan terhadap siswa SMK Terpadu Sultan Giri Kecamatan Sindangbarang, Kabupaten Cianjur. Sabtu (05/08/2023)

Kegiatan penyuluhan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman siswa terhadap pentingnya keselamatan berlalu lintas. IPTU Dadang Rustandi, Kapolsek Sindangbarang, dengan penuh semangat menyampaikan materi tentang aturan berlalu lintas, pentingnya menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, dan tata cara menyeberang jalan dengan aman.

Kapolsek Sindangbarang menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu program Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan dimana penyuluhan ini sangat penting guna menciptakan generasi yang memiliki kesadaran akan pentingnya berlalu lintas yang aman dan tertib. "Melalui penyuluhan ini, kami berharap siswa dapat memahami dan melaksanakan aturan berlalu lintas dengan baik demi keselamatan mereka sendiri dan orang lain di sekitar mereka," kata IPTU Dadang Rustandi.

Selain itu, penyuluhan juga memberikan penekanan pentingnya menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor. Kapolsek Sindangbarang menjelaskan efek positif penggunaan helm dalam melindungi kepala dari cedera saat terjadi kecelakaan. Dengan memberi contoh konkret dan memperlihatkan alat pelindung diri tersebut, diharapkan siswa lebih sadar akan pentingnya keselamatan saat berkendara.

Acara penyuluhan dihadiri oleh seluruh siswa SMK Terpadu Sultan Giri beserta para guru dan staff. Mereka sangat antusias menyimak materi yang disampaikan oleh Kapolsek Sindangbarang. Selama penyuluhan, siswa juga diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan berdiskusi mengenai topik keselamatan berlalu lintas.

Kepala SMK Terpadu Sultan Giri, Bapak Ahmad Rizal, menyampaikan apresiasi atas kegiatan penyuluhan yang dilakukan oleh Kapolsek Sindangbarang. "Kami sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian dalam memberikan edukasi dan pemahaman tentang keselamatan berlalu lintas kepada para siswa kami," ucap Bapak Ahmad Rizal.

Dalam penutup acara, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi berpesan kepada siswa agar selalu mengutamakan keselamatan saat beraktivitas di jalan raya. "Selalu taati aturan lalu lintas dan jaga keselamatan diri karena keselamatan adalah prioritas utama," ujar Kapolsek Sindangbarang.

Diharapkan, melalui kegiatan penyuluhan ini, siswa SMK Terpadu Sultan Giri mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya berlalu lintas yang aman dan tertib. Mereka diharapkan dapat menjadi generasi yang bertanggung jawab dan selalu mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan diri dan orang lain.